

ALBERT

Lever l'Ancre vous emmène en Asie

Pour sa deuxième manifestation, la jeune association albertine Lever l'Ancre propose un voyage virtuel en Asie. Patrick Mouchague présente son impressionnant cerf-volant de 40 mètres à 14 heures.

Nous souhaitons faire découvrir des personnes qui ont réalisé des défis pour aller au-delà de ce que font les autres, et à partir de là, nous voulons aller à la rencontre des cultures qu'ils ont découvertes », résume Laurence Catherine, président de la jeune association Lever l'Ancre.

La première édition de cette manifestation avait pour thème le Maghreb. Au total, 1 300 personnes avaient participé à la journée du 17 novembre 2009. Cette année, pour ces deux jours festifs, qui débutent aujourd'hui, 1 900 scolaires sont d'ores et déjà attendus.

Cette fois-ci, pour « L'empire du milieu, entre ciel et terre », les festivités tourneront autour de Patrick Mouchague. Cerf-voliste et jardinier du vent, cet homme qui connaît bien l'Asie fait partie de Carnet de vol, une association créée en 1991 et basée dans les Yvelines.

Stands et films

C'est aujourd'hui à 14 heures, que l'animation débute. Patrick Mouchague devrait déployer un cerf-volant en forme de dragon, de 40 mètres de long, de soie et de bambou, devant l'hôtel de ville.

« Mais ça dépend vraiment des conditions météorologiques ! S'il pleut, qu'il y a du vent, je ne le ferai



Patrick Mouchague espère pouvoir faire voler le dragon.

pas voler », précise-t-il. L'objet serait alors exposé à l'intérieur, au théâtre du Jeu de paume.

Dans cette salle, les visiteurs découvriront aussi une exposition philatélique, de la peinture sur soie, des costumes asiatiques, un stand sur le développement durable. L'après-midi, le TJP accueillera aussi un film vietnamien *Dotché*, une petite fille du Tibet et un autre sur la vie

économique et sociale des Chinois, vers 14 h 30. Des réalisations autour de l'Asie du cinéaste de Méaulte, Jean-Pierre Hué, seront également présentées. L'exposition est gratuite mais le visionnage du film coûte 2 €. Demain, films et expositions sont reconduits.

« Demain, le cerf-voliste reviendra et expliquera sa passion et le rôle de ces objets dans la vie asiatique », explique Laurence Catherine.

Patricia Lamy aussi aime les défis

Demain soir, au TJP, Patricia Lamy, une autre amatrice de défis, dévoilera sa passion. « Son défi est de créer une compétition féminine de montgolfière en Chine. Elle a survolé la muraille de Chine », s'enthousiasme le vice-président de Lever l'Ancre.

Le reportage de Jean-Pierre Hué, *L'emprise du Qat*, sera par ailleurs présenté. Pendant l'entracte, les stands seront ouverts.

Enfin Connaissance du monde présentera une conférence sur la Route du thé.

• Réservation conseillée pour la soirée de mardi. Tél. 06 22 46 45 10. Tarif : 3 €.

Mardi, deux Parisiens de l'entreprise chinoise Faggio, qui plante un arbre pour chaque paire de chaussures vendues, parleront développement durable. D'autres films, sur la rivière Yantsee ou le port de Shanghai, à visée pédagogique, seront présentés. À partir de 20 heures, la soirée, payante débutera (voir ci-contre).